



Infolettre - Automne 2025

Nous souhaitons commencer cette infolettre en vous remerciant d'avoir marché à nos côtés le 5 octobre dernier lors de la Marche mondiale des femmes régionale en Outaouais. Votre participation a contribué à en faire un moment fort, porteur et rassembleur.

Dans cette infolettre, nous souhaitons vous partager quelques nouvelles d'AGIR Outaouais et mettre de l'avant la programmation des 12 jours d'actions contre les violences faites aux femmes en Outaouais, qui débute demain, le 25 novembre, et se poursuivra jusqu'au 6 décembre. Bonne lecture !



Bonne retraite Hamida et bienvenue Stéfanny!

Après 23 années d'engagement à AGIR Outaouais, notre directrice Hamida Melouane prend une retraite bien méritée. Nous la remercions sincèrement pour son leadership humain, sa contribution essentielle au renforcement du mouvement des femmes dans la région et son dévouement constant à la défense des droits des femmes. Nous lui souhaitons une retraite douce, à la hauteur de tout ce qu'elle a apporté.

Nous sommes heureuses d'annoncer que **Stéfanny St-Laurent** assurera désormais la direction d'AGIR Outaouais.

Comme elle le souligne : « *Je me sens énormément privilégiée de travailler entourée de celles et ceux qui partagent mes valeurs et ma vision. J'ai hâte de commencer à planifier les 35 prochaines années pour AGIR avec vous.* »

Son arrivée marque une nouvelle étape, portée par la continuité, l'engagement et une vision ancrée dans la collaboration. Si vous souhaitez joindre Stéfanny, vous pouvez lui écrire à l'adresse suivante : direction@agir-outaouais.ca



Du 25 novembre au 6 décembre



Programmation pour les 12 jours d'action contre les violences faites aux femmes en Outaouais

Du 25 novembre au 6 décembre se tiendront les 12 jours d'action contre les violences faites aux femmes.

Nous vous invitons à consulter le calendrier des activités organisées par nos membres dans la région de l'Outaouais, qui viennent souligner cette période importante de sensibilisation et de mobilisation.

Le 6 décembre, comme chaque année, une marche suivie d'une vigile aura lieu en mémoire des 14 femmes assassinées à l'École Polytechnique de Montréal en 1989, des femmes victimes de féminicides, des femmes et des enfants assassinés en contexte de violence conjugale, ainsi que des femmes et des filles autochtones disparues et assassinées.

Le rassemblement pour la marche débutera à 11 h au 255, rue Saint-Antoine, et la vigile se tiendra à 12 h au monument Jeannine Boissonneault du Parc Mémoire d'Elles.

